
第９２１号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１３年 ２月２１日

ＮＯ ９２１

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会２月定例会

２ 月 ２ ５ 日 に 開 会
一般質問は２月２７日、２８日

２月１９日、井原市議会議会運営委員会（佐藤委
員長）が開かれ、井原市議会２月定例会の日程を協
議し、２月２５日に開会、３月１８日までの２２日
間とすることを決めました。

一般質問は２月２７日、２８日の２日間で９議員
が質問することになっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

上野 安是議員

１．平成２５年度一般会計予算について

河合 建志議員

１．学校でのスポーツ指導と体罰について

２．通学路の交通安全確保について

藤原 浩司議員

１．まちづくり等について

森本 典夫議員

１．教員の精神疾患での休職の実態と対策は

昨年１２月２４日に文部科学省は、うつ病などの
精神疾患で休職する教員は５,２７４人と発表しま

した。
井原市では、精神疾患で休職している教員の病気

休職者全体に占める割合はどの程度なのでしょうか。

また、その原因をどう分析され、それに対する対策
をどう講じておられるのでしょうか。

２．井原市民病院の待ち時間の更なる改善を

井原市民病院では、診察時や診察が終わって会計

処理をするまでの間での待ち時間短縮について日々
努力されていますが、まだ「待ち時間が長い」とい
う声を聴きます。 >>>

２７日の一般質問

>>>
待ち時間の状況を的確に把握し、職員は待ち時間

の短縮改善に取り組んでおられると思いますが、各
部署での待ち時間の現状はどのようでしょうか。

また、待ち時間の短縮のための対策をこれまで以
上に改善すべきではと思いますが、新たな改善策を
考えておられますか。

３．福祉事務所に警察官ＯＢを配置すべきではない
と考えますが

厚生労働省は、生活保護の「不正受給対策」とし
て、国の補助金を使い、福祉事務所に警察官ＯＢの
雇用を積極的に検討するよう指示しています。
もしこのようなことをすれば、本当に保護が必要な
人が、窓口相談に行くことさえ萎縮してしまいます。

井原市は、福祉事務所に警察官ＯＢを配置しない
ことを強く求めますが、市は、どのように考えてお
られますか。

４．２学期制を検証する委員会の設置と今後のスケ
ジュールは

井原市での２学期制に関する検証を委員会を立ち
上げて行うことになっていますが、現在までの経過
と今後のスケジュールをどう立てておられますか。

５．家庭ごみの排出量増加傾向に対する抜本的な減
量対策は

市が指定ごみ袋方式でごみ収集を有料化して３年
目になります。『「燃やすごみ」「燃やさないごみ」
が２年連続増加した』と、先日新聞報道されました。
ごみ有料化を市議会で議論した際に、私は、「一時
的には排出量は減るけれども、数年たつと増加して
くる」と指摘しました。

このまま推移すると、近い将来実施前の排出量に
戻ってしまい、市民への負担だけが残り、有料化当
初の減量化という目的が崩れてしまうことになりま
す。

そこで増加傾向に対する抜本的な減量対策を講じ
る必要があると思いますが、その対策をお考えでしょ
うか。

６．歯科当番医制の充実を

現在、歯科の当番医制は、５月と年末年始の大型
連休の時だけとなっています。通常の日曜日に、耐
えられない程の痛みに襲われ、受診したくても井原
市内で受診できず、福山まで行って受診したという
ケースを聞きます。 ２面左上へつづく



月　日 曜日 摘　　　　　　要

2月25日 月 開　会　市長の提案説明等

２６日 火 休　　　会（議会活性化特別委員会）

２７日 水
一般質問（上野、河合、藤原浩司、森
本、坊野の５議員）

２８日 木
一般質問（簀戸、佐藤、西田、三輪の４
議員）

休　　　会

４日 月 休　　　会

５日 火
議案審議　採決　　議案（条例等）質
疑、委員会付託　　請願等委員会付託

６日 水
議案（平成２５年度予算）　質疑、委員
会付託

７日 木 休　　　会  （市民福祉委員会）

８日 金 休　　　会  （建設水道委員会）

休　　　会

１１日 月 休　　　会  （総務文教委員会）

１２日 火 休　　　会

１３日 水 休　　　会　（予算決算委員会）

１４日 木 休　　　会　（予算決算委員会）

休　　　会

１８日 月

議案（ 条例、平成２５年度予算、請願
等）委員長報告、審議、採決
閉会　　（全員協議会）（議会運営委員
会）

１５日～１７日

平成２５年２月市議会定例会日程

３月１日～３日

９日～１０日

第９２１号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙３,４００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

１面右下よりつづく
歯科医師会とも協議していただき、医科の当番医

制のように、通年で日曜、祭日の当番医制を実施し
ていただけないでしょうか。

７．公共施設でアスベスト使用箇所は皆無でしょう
か

先般、倉敷市が公共施設でのアスベスト使用の詳
細調査をした結果、使用箇所が発見されたと新聞報
道されていました。

井原市では、これまでに調査をして使用箇所があ
れば除去の作業を行ってきました。ただ、倉敷市の
ように、詳細に調査をすることによって使用箇所が
発見されることがあります。

井原市では、公共施設でアスベスト使用箇所は皆
無でしょうか。

坊野 公治議員

１．井原市の観光行政について

２、井笠鉄道資料館建設について

簀戸 利昭議員

１．学校給食について

２．新規就農者の現状について

佐藤 豊議員

１．市制施行６０周年事業について

２．小型家電の無料回収について

３．地域生活支援事業での日中一時支援事業の拡充
について

西田 久志議員

１．小学校の老朽化した木造校舎の建て替えについ
て

２．「人・農地プラン」の進捗状況と重点施策につ
いて

三輪 順治議員

１．活力あふれる井原市の創出について
２．市立高等学校について
３．協働のまちづくりについて

２８日の一般質問

２月議会では
３９の議案が
上程される予定

１８日、全市議会議員を対象に、２月議会（２

５日開会）の「議会説明」があり、下記の議案が

上程される予定で、その概要説明がありました。

◎平成２４年度の２会計の補正予算

◎平成２５年度の一般会計予算

◎平成２５年度の８特別会計予算

◎平成２５年度の３企業会計予算

◎平成２５年度の３財産区会計予算

◎条例制定が９議案

◎条例の一部改正が９議案

◎条例の廃止が１議案

◎上記以外が３議案


